
平成２２年第４回国東市議会定例会 一般質問予定表 

 ■ 第１日目  １２月９日（木） 

質問 

順序 

質 問 者 

（議席番号） 
質 問 事 項 質  問  の  要  旨 

1.市庁舎について ①本庁舎の新築予定について 

 ・将来的に東部振興局の利用は考えられないか。 

②消防本部の移転について 

 ・区長会並びに姫島村等との協議は必要ないのか。 

 ・移転予定地の現況は。 

 ・指令システムについて。 

 ・建設委員会を設置すべきと思うが。（消防団、区長会、有識者等） １ 
丸小野宣康 

（１５番） 
2.ジャンボタニシ対策に

ついて 

①繁殖状況は。 

②被害状況は。 

③繁殖抑制策は講じているか。 

④今後の駆除対策について。 

⑤防除薬剤は。 

⑥一斉防除（補助事業）の実施は。 

1. 学校 教育振 興 対策 

について 

①本市でのいじめの実態についてどのように調査、把握しているのか。

②本市の小・中学生の体力は全国に比してどれくらいか。また、体力向

上策についてどのように考えているか。 

③学校現場から支援員の確保について要望があるが、現状と対策は。 

④図書館、教室にエアコンを設置する計画はあるか。 

2.文化行政について ①市民の芸術文化活動に対する市の基本姿勢は。 

②アストくにさきについて、「都市と同じように本物の舞台芸術が鑑賞で

きる」という建設当時の理念がなくなり、市民の間でもアストに対し失

望感が広がっている。このような状況をどう考えるか。 

③生涯学習充実の観点から、アストの使用料を減額し、市民が使いや

すい施設にする考えはないか。 

④来年アストくにさきの開館 10 周年を迎えるにあたり、記念イベントを実

施する計画はあるか。 

⑤文化的予算の増額について市の見解を。 

⑥指定文化財の写真をカラーに更新できないか。 

２ 
宮永英次 

（１８番） 

3.虐待対策について ①本市における幼児、児童、生徒の虐待をどのように把握しているか。 

②昨年度、高齢者に家族が虐待したと自治体が判断した件数が、厚生

労働省の調査で 1 万 5 千件を超えたと発表されている。本市の 

状況は。 



平成２２年第４回国東市議会定例会 一般質問予定表 

■ 第２日目  １２月１０日（金） 

質問 

順序 

質 問 者 

（議席番号） 
質 問 事 項 質  問  の  要  旨 

1.国東町浜崎にある国

東市営運動施設の

整備について 

①国東市営野球場、陸上競技場、体育館等３つの施設について経年劣

化が目につくようになったが、その改修又は整備計画があるのか。 

 

１ 
伊牟田洋史 

（９番） 
2.地域活性化の一環と

しての専門課の設置

について 

①過疎化、高齢化、少子化の歯止めをかけるために、国東市の組織に 

新しく「まちづくり推進課」または「ふるさと振興課」（仮称）を設置し、雇

用対策、U ターン・I ターンの受け入れ、ツーリズム事業や田舎暮らし、

地域活性化市民グループの支援をするという施策についてどう考え

るか。 

２ 
堤康二郎 

（６番） 

1.学校教育について ①国東市の児童・生徒の学力・体力の実態は。また、向上へどう取り組

んでいくのか。 

②パソコン・デジタルテレビ・電子黒板などの ICT の活用状況は。 

③学校教育において、中学校の部活動をどう捉えているか。 

④老朽化した国東市営体育館をリニューアルできないか。 

⑤大分大学医学部、国東高校と市内の小中学校が連携して、医師の育

成に取り組んではどうか。 

３ 
吉田眞津子 

（３番） 

1.地域の住民に愛され

る病院づくりについて 

①職員の研修体制は整っていると聞いているが、臨時や委託先の職員

が働いている職場での研修はどのように行っているか。 

②救急及び時間外診療の実態はどれくらいか。また、連続して業務に

携わる職員は多いのか。 

③病院を継続して受診している、しなければならない患者さん同士の患

者会活動はどうなっているか。 

④病診連携（市民病院と開業医との連携）の取り組みについて、ケーブ

ルテレビを利用して患者さんの情報を交信するといった取り組みの予

定はあるか。 

 


